
神为何试验我们 3-叫我们恢复“神为”的方法 

 

上帝为什么试验我们？都是为要叫我们看见神的保护和帮助，而得神为的方

法，神为的思考、神为的决定。 

你还没有决定什么之前——问祂！ 

你还没有说话之前——顺着圣灵而说！ 

你还没有显出一个表情之前——顺着圣灵而显出基督荣美的表情来！ 

上帝叫你等候，你要安静——我就是神！ 

我很多时候，给我的儿女写这句话——安静！与我们同在的主，爱我们的上

帝，祂会处理。 

各位人啊，真的来到上帝面前 ，相信他的话，污垢全部都除掉，你心灵里

面没有控告。 

那个时候我们在问题当中挣扎、苦闷之后，最后会叫我们放——死就死吧，

丧掉就丧掉吧！ 

就像雅各放便雅悯的时候，像以斯贴，整个以色列 270 个省，所有的犹太人

都要被杀的危机来的时候，有一个姐妹，有一个人——死就死吧！的时候，马上

上帝的工作在波斯王的心里开始作工。哈曼所预备的木钩，他跟他的家人都被钉

在那上面。 

各位，很重要的转机各位要知道。 

当雅各——失去就失去吧！我们不能全家人都饿死。雅各到最后放手的时候，

马上会看到门路打开。各位多思想圣经里面曾经发生过什么的时候，发生过这样

的事情。 

其实在我们一生当中很多，当我们放手的同时，我前面的日子都改变了，我

的命运都会改变。上帝用祂的重价买回来的我的生命的意义和目标，在我身上渐

渐恢复出来了。 

节选自 2018 年 2月 25日信息：为什么神试验我们? (创世记第 63讲)  

 


